
Протокол заседания Правления СНТ « НОВОРОПШИНСКОЕ « 

№2/8-19 

Дата проведения: 29 августа 2019 года 

Место проведения – Лен.обл., Ломоносовский р-н , Ропшинская вол., пос. Новая 

Ропша , СНТ Новоропшинское (здание правления) 

На собрании присутствовали 4 члена правления из четырех: Козак Т.В., 

(председатель) ., Андреев Р.А ,Васильев А.Ю, Паномарчук Л.Д . 

 

Кворум для проведения заседания правления имеется. 

Поступило предложение : председателем собрания избрать Козак Т.В. секретарем 

собрания – Васильева А.Ю. 

Решение принято единогласно: избрать председателем собрания Козак Т.В., 

секретарем собрания – Васильева А.Ю. 

Председатель собрания объявил повестку дня: 

1Расчет целевого взноса для подключающихся к электричеству . 

2.Рассмотрение просьбы администрации Ропшинского СП и управления по 

развитию садоводств о переносе даты ОС в связи с выборами губернатора С-Пб и 

работой на территории СНТ избирательного участка. 

3.Определение сроков проведения заочной части ОС 

4.Рассмотреть вопрос о выплате премии за август работнику по комплексному 

обслуживанию. 

5.Прием на работу Баранова А.В. администратором КПП. 

6.Определение порядка голосования садоводов, не предоставивших свои данные в 

реестр или запретивших обработку своих личных данных. 

По первому вопросу повестки - 

Решено – предложить ОС на выбор два варианта расчета целевого взноса, 

изложенных в Приложении к данному Протоколу . 

Решение принято единогласно . Ответственный – Васильев А.Ю. 

По второму вопросу повестки –  

Решено – Перенести дату  проведения очной части ОС на неделю – на 14.09.2019 г. 

Решение принято единогласно . Ответственный – Козак Т.В. 

По третьему вопросу повестки – 

Решено- заочную часть ОС провести в период с 14.09.2019 по 28.09.2019 

включительно . 

Решение принято единогласно . Ответственный – Козак Т.В. 

По четвертому вопросу повестки – в связи с отсутствием объема работ , выплату 

премии работнику по комплексному обслуживанию за август 2019 , признать 

нецелесообразной. 

Решение принято единогласно . 



По пятому вопросу повестки – принять на работу Баранова А.В. администратором 

КПП. 

Решение принято единогласно . Ответственный- Козак Т.В. 

По шестому вопросу повестки – установить, что садоводы, не предоставившие свои 

данные в реестр или запретившие обработку своих личных данных, могут 

участвовать в общем собрании и голосовании при наличии у них членской книжки 

садовода ( для членов СНТ ) , А ТАКЖЕ – оригинала правоустанавливающих 

документов на участок, действующих на момент проведения ОС.Также такие 

садоводы должны дать письменное согласие на обработку персональных данных, 

т.к. их паспортные данные будут фиксироваться при регистрации на собрание.  

Какое-либо информирование в адрес таких садоводов не осуществляется . При 

определении кворума учитываются только данные Реестра. 

Решение принято единогласно . 

Председатель собрания – Козак Т.В. 

Андреев Р.А. 

Васильев А.Ю. 

Паномарчук Л.Д. 

29.08.2019 г. 

 
 


